



Martes, 10 de diciembre 2024  
Día Internacional de los Derechos Humanos

## Ministerio de Defensa Nacional

	<p><b>@DefensaEc</b> ¡PRESENCIA ACTIVA Y ACCIÓN FUERTE EN EL ORO! 🇪🇨 El #BloqueDeSeguridad no descansa en la lucha contra el crimen organizado en la provincia de #ElOro. 🇪🇨 Más de 50 vehículos tácticos se encuentran desplegados en esta provincia; redoblamos esfuerzos técnicos y humanos y mantenemos inteligencia activa en la zona. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>defensa_ec</b> ¡En este Gobierno no hay espacio para la impunidad! 🇪🇨 → □ El Presidente, Daniel Noboa participó de la presentación del Plan Nacional de Integridad Pública y Lucha Contra la Corrupción 2024-2025 acompañado del ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>defensa_ec</b> ¡50 NUEVOS VEHÍCULOS TÁCTICOS DESPLEGADOS EN EL ORO! 🇪🇨 → □ El #BloqueDeSeguridad se encuentra desplegado en la provincia de #ElOro, para reforzar la seguridad en el territorio, con un importante despliegue de personal y vehículos tácticos. Las @ffaaecuador redoblan su presencia e incrementarán las operaciones militares en esta provincia. 🇪🇨 <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> ¡EL BLOQUE DE SEGURIDAD, MÁS EQUIPADO PARA COMBATIR EL TERRORISMO! 🇪🇨 → □ Los soldados de @FFAAECUADOR intensifican su accionar en varias zonas y puntos específicos en El Oro; en diferentes horarios y lugares, estas patrullas con vehículos tácticos estarán efectuando este tipo de operaciones para reducir los índices delincuenciales y actuar con contundencia en operaciones de control y seguridad.ec <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@EIDatoEcu</b> #Urgente Ingreso del ministro de Defensa Gian Carlo Loffredo al evento de la Presentación Del Plan Nacional De Integridad Pública y Lucha contra la Corrupción 2024-2025. <a href="#">Ver más</a></p>

Martes, 10 de diciembre 2024  
Día Internacional de los Derechos Humanos

	<p><b>Gobierno refuerza la lucha contra el crimen organizado en El Oro. Crónica</b></p> <p>El Bloque de Seguridad intensificó operativos en El Oro para el control de armas, municiones y explosivos, respaldado por un mayor despliegue técnico, humano y de inteligencia militar.</p> <p><a href="#">Ver más</a></p> <p>Nota Referente: <a href="#">El Comercio</a></p>
---	---

## Seguridad y Defensa

	<p><b>@EIDatoEcu</b></p> <p>#Urgente Ingreso del Jefe del Comando de las Fuerzas Armadas (FFAA), Jaime Vela Erazo, al evento de la Presentación Del Plan Nacional De Integridad Pública y Lucha contra la Corrupción 2024-2025. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Ejército refuerza controles en las 'zonas rojas' de Machala con equipo blindado. El Universo</b></p> <p>Tras los hechos violentos ocurridos en El Oro, como parte de las acciones implementadas bajo el actual estado de excepción, las Fuerzas Armadas han desplegado 45 vehículos blindados en las 'zonas rojas' de la capital de la provincia de El Oro. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Los Lobos expanden su franquicia criminal desde Ecuador a Perú, Chile y Colombia. Código Vidrio</b></p> <p>Los Lobos tienen una influencia y hegemonía en 18 provincias de Ecuador; y se ha convertido en la estructura delictiva ecuatoriana de mayor crecimiento transnacional en América Latina, revela este reportaje de la Red Investigativa Transfronteriza de Ojo Público y Código Vidrio. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@ecuadorprensaec</b></p> <p>OTRO GOLPE A LA DELINCUENCIA EN DURÁN   22 DETENIDOS. 19 aprehendidos y dos asilados (menores de edad). Fue el resultado del operativo #TORMENTA10.</p> <p>#PolicíaNacional #FFAA #Seguridad ( en desarrollo) <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Ultimahoraecua</b></p> <p>Las recientes masacres ocurridas en la ciudad de Ipiales, en el sur de Colombia, han generado un refuerzo en las medidas de seguridad en la frontera con Ecuador. <a href="#">Ver más</a></p>

Martes, 10 de diciembre 2024  
Día Internacional de los Derechos Humanos

	<p><b>@periodicodeuna</b> Varias armas y municiones fueron localizadas por personal militar durante un allanamiento ejecutado a una vivienda abandonada en el cantón Eloy Alfaro, en Esmeraldas. Se presume que el inmueble sería utilizado por grupos de delincuencia organizada como escondite. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Armas largas se escondían bajo tierra en una casa de Babahoyo, en Los Ríos. Primicias</b> Videos del Ejército Ecuatoriano publicados este 9 de diciembre muestran a militares desenterrando fundas plásticas que en su interior tenían armas de grueso calibre envueltas en papel, en una vivienda que fue allanada en el sector de Puertas Negras, en el cantón Babahoyo, provincia de Los Ríos. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@CTEcuador</b> 🚗 Operativo Camex: Uniendo esfuerzos por la seguridad vial en La Puntilla 🇪🇨 Con el propósito de garantizar el cumplimiento de disposiciones y supervisar acciones interinstitucionales, el Director Ejecutivo de la CTE, Hugo Quintana Jedermann, constató las labores realizadas durante el operativo Camex en La Puntilla, llevado a cabo con la participación conjunta del personal uniformado de la Comisión de Tránsito del Ecuador, la @PoliciaEcuador y las @FFAAECUADOR. 🇪🇨 🇺🇸 🇨🇦 🇨🇰 🇨🇰 🇨🇰 <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>radiocentro.ec</b> Un operativo policial de gran magnitud, realizado en el cantón Durán, arrojó excelentes resultados. En total fueron arrestadas 22 personas, incluyendo 3 adolescentes. De acuerdo a las investigaciones, los detenidos forman parte de peligrosas bandas delictivas que operan en el cantón. Se trata de los Chone Killers y los Latin King. <a href="#">Ver más</a></p>

## Coyuntura

	<p><b>@EIDatoEcu</b> #Urgente "EL SISTEMA DE JUSTICIA PARA EMPEZAR ESTA PURGA DEBE SALIR EN UNA CRUZADA CONTRA LA CORRUPCIÓN" El penalista Nino Cassanello expresó que el sistema de justicia debe tomar un papel activo en la lucha contra la corrupción, considerando que esta problemática socava la confianza y el buen funcionamiento de las instituciones. <a href="#">Ver más</a></p>
---	--

Martes, 10 de diciembre 2024  
Día Internacional de los Derechos Humanos

 <p><b>EL Dato</b></p> <p><b>NO PERMITIREMOS QUE NINGUN PILLÓ MÁS DE CUELLO LLENE SUS ARCAS CON EL DINERO DE LOS NIÑOS, DE LOS JOVENES, DE LOS ADULTOS MAYORES, Y DE TODOS NOSOTROS.</b></p> <p>Daniel Noboa Presidente de Ecuador</p>	<p><b>@EIDatoEcu</b> #Urgente “NO PERMITIREMOS QUE NINGÚN PILLÓ MÁS DE CUELLO LLENE SUS ARCAS CON EL DINERO (...) DE TODOS NOSOTROS”.</p> <p>El presidente de Ecuador, Daniel Noboa, expresó con firmeza su compromiso contra la corrupción al declarar su determinación por combatir los abusos y garantizar una gestión transparente en el manejo de los recursos públicos.</p> <p><a href="#">Ver más</a></p>
 <p><b>ASAMBLEA NACIONAL</b> Unión Digitalizada</p> <p><b>COMUNICADO</b> Lunes, 09 de diciembre 2024</p> <p><b>¡Exigimos que se garantice el derecho a la salud de los ecuatorianos!</b></p> <p>La presidenta de la Asamblea Nacional, Viviana Veloz, solicitó al presidente del Consejo Directivo del IESS, Eduardo Peña, que entregue información sobre la presunta falta de medicamentos e insumos en el Hospital Teodoro Maldonado Carbo de Guayaquil.</p> <p>Es inaceptable que esta casa de salud riesgo medicamentos y tratamientos básicos a los pacientes. Por ello, se ha iniciado un nuevo proceso de fiscalización. La salud es un derecho fundamental, no una caridad que se otorga a los pobres. Es hora de que se garantice el acceso a la atención médica de calidad para todos, sin distinción de clase social o económica, sostuvo la principal del Parlamento.</p> <p><a href="#">www.asambleanacional.gob.ec</a></p>	<p><b>@UniversalGye</b> Viviana Veloz, presidenta de la Asamblea Nacional, solicitó al presidente del Consejo Directivo del IESS, Eduardo Peña, que entregue información sobre la presunta falta de medicamentos e insumos en el Hospital Teodoro Maldonado Carbo de Guayaquil. <a href="#">Ver más</a></p>
 <p><b>only Panas</b> #AlertaPanas</p>	<p><b>@onlypanasec</b> #AlertaPanas “ES UNA VERGÜENZA AQUELLOS AMICUS CURIAE QUE HAN PEDIDO NO DAR PASO A LA ACCIÓN DE PROTECCIÓN, NO DEBERÍAN NI ENSEÑAR” así recalcó la vicepresidenta Verónica Abad a su salida en receso de la audiencia de acción de protección. <a href="#">Ver más</a></p>
 <p><b>BOA</b></p> <p><b>DESTACA AUMENTO DEL 13% EN RESERVAS INTERNACIONALES, 18% EN EXPORTACIONES E INGRESOS PETROLEROS EN 2024</b></p> <p><a href="#">www.ultimahoraec.com</a></p>	<p><b>Ultimahoraecua</b> El Presidente Daniel Noboa, destacó un crecimiento significativo en varios indicadores económicos del país en el 2024.</p> <p>Las reservas internacionales aumentaron un 13%, mientras que las exportaciones crecieron un 18%. <a href="#">Ver más</a></p>
 <p><b>LA CORTE CONSTITUCIONAL RESPALDA DESIGNACIÓN SARIHA MOYA</b></p>	<p><b>Ladataec</b> #Tendencia Corte Constitucional respalda designación de la vicepresidenta Sariha Moya.</p> <p>La Corte Constitucional inadmitió las acciones de inconstitucionalidad presentada contra el Decreto Ejecutivo 457, que designó a Sariha Moya Angulo como vicepresidenta de la República. <a href="#">Ver más</a></p>
 <p><b>EL FMI APRUEBA EL DESEMBOLSO DE \$ 500 MILLONES PARA ECUADOR</b></p>	<p><b>@visionariasec</b> #ATENCIÓN   Ecuador aprobó la primera revisión de metas como parte del acuerdo con el Fondo Monetario Internacional. Lo que ha servido para que en las próximas horas, se entregue un desembolso de \$500 millones, que se suman a los \$1.000 millones que ya desembolsó en junio de 2024. <a href="#">Ver más</a></p>

Martes, 10 de diciembre 2024  
Día Internacional de los Derechos Humanos

**Ladataec**

#Tendencia “Desde el 20 de diciembre no habrá cortes de luz en Ecuador”

¡Buenas noticias para el país!

Mediante decreto el presidente Daniel Noboa anunció la mañana del martes 10 de diciembre que los cortes de luz terminarían el 20 de diciembre. [Ver más](#)

## Opinión

**@EIDatoEcu**

#Opinión El presidente de Ecuador, Daniel Noboa, reafirmó su compromiso con la democracia, la justicia y el bienestar de todos los ecuatorianos al recibir el Plan Nacional de Integridad Pública y Lucha contra la Corrupción 2024-2028.

[Ver más](#)

**La seguridad es un derecho humano fundamental. Rosalía Arteaga Serrano. El Telégrafo**

La necesidad de garantizar la seguridad de las personas estuvo en el origen del surgimiento de los estados, inclusive cuando se habla de las democracias, se dice que todos los miembros de un estado cedemos parte de nuestros derechos al Estado. [Ver más](#)

**ELUNIVERSO**

*El Mayor Diario Nacional*

**Situar los derechos humanos al centro de la democracia. El Universo**

Cada 10 de diciembre celebramos la Declaración Universal de Derechos Humanos, adoptada en 1948. A siete décadas de este hito, hoy son muchas más las personas en el mundo que viven bajo un Estado democrático de derecho. Es decir, que cuyos gobernantes tienen la obligación de proteger, respetar y garantizar los derechos humanos de su población. [Ver más](#)

## Radio y Televisión



Varias incautaciones de droga en el país por parte de Fuerzas Armadas. **TC. 09-12-2024**



FF.AA. realiza incautaciones y allanamientos en Manabí. **TC. 09-12-2024**



Martes, 10 de diciembre 2024  
Día Internacional de los Derechos Humanos

	<p>La Comisión de Tránsito del Ecuador participará en conjunto con las Fuerzas Armadas y Policía. <b>Teleamazonas 09-12-2024</b></p>
	<p>Plan contra la corrupción. <b>Ecuavisa 09-Dic-2024</b></p>